

Ressort: Technik

Microsoft-Chef Ballmer kündigt Rückzug an

Redmond, 23.08.2013, 15:31 Uhr

GDN - Der Chef der Software-Schmiede Microsoft, Steve Ballmer, hat seinen Rückzug von der Spitze des Konzerns angekündigt. Der 57-Jährige werde innerhalb der kommenden zwölf Monate seinen Posten aufgeben und in Pension gehen, teilte der Windows-Konzern am Freitag mit.

Einen Nachfolger hat das Unternehmen noch nicht benannt. Die Börse reagierte positiv auf den angekündigten Rückzug von Ballmer: Der Aktienkurs stieg nach Bekanntwerden des Rückzugs am Freitagnachmittag um über acht Prozent. Ballmer ist seit dem Jahr 2000 Vorstandsvorsitzender von Microsoft und hatte die Nachfolge von Bill Gates angetreten.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-20255/microsoft-chef-ballmer-kuendigt-rueckzug-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com